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Battiston: "Indice Rt? Mai così basso
da luglio 2020, ma da solo non basta:
può essere fuorviante"
Il fisico a Repubblica: "Calcolo Rt è un falso problema. Grazie alle
vaccinazioni, potrebbe non tornare più sopra 1"

HuffPost
      

ANSA

Roberto Battiston

“Quello del calcolo dell’Rt è un falso problema. Anche perché, grazie alle

vaccinazioni, potrebbe non tornare più sopra 1”. A dirlo è Roberto Battiston,

professore di Fisica all’Università di Trento in un’intervista al quotidiano La

Repubblica sulla discussione inerente l’indice di contagio. L’esperto prosegue:

“L’Rt è definito con una norma scritta nel 2020 dopo lunghe consultazioni.

Oggi sarebbe complicato cambiarlo. Da solo non basta. E comunque si

riferisce alla situazione di circa due settimane prima. Elementi che possono

creare un po’ di confusione”.

Battiston sottolinea afferma che l’indice continua a scendere e che numeri così

bassi non si registravano da luglio 2020.

“Secondo i miei calcoli ieri era 0,84. E continua a scendere, Per trovare un

valore così basso bisogna tornare indietro al luglio 2020. Come lo
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https://www.huffingtonpost.it/entry/battiston-indice-rt-mai-cosi-basso-da-luglio-2020-ma-da-solo-non-basta-puo-essere-fuorviante_it_6097a063e4b0123516023733


Miozzo (Cts):
“Drammatico che
le scuole siano
ancora chiuse”

  Commenti

Suggerisci una correzione

determino? Con un algoritmo messo a punto dal Dipartimento di Fisica

dell’Università di Trento e che è stato adottato anche da Agenas, l’Agenzia

nazionale per i servizi sanitari regionali. È forse meno rigoroso di quello del

Cts ma è certamente più tempestivo. Guardare solo Rt può essere

fuorviante. Si potrebbe per esempio dichiarare rossa un regione senza che

ce ne sia bisogno, solo perché Rt ha superato 1. Occorre sapere anche

quanti sono gli infetti attivi rispetto alla popolazione totale”.

A parlare dell’indice di contagio è stato ieri Massimiliano Fedriga, presidente

della Conferenza delle Regioni che è tornato a chiedere di rivedere i parametri

di rischio. “Ora che i numeri si sono ridotti. Insistere con l’Rt - ha detto

intervistato dal Corriere della Sera - rischia di essere distorsivo”.

Fedriga ha insistito sulla necessità di trovare un “compromesso” sul coprifuoco

alle 23 e valutare l’anticipo delle riaperture previste dal prossimo mese. Sulla

revisioni dei parametri:

“C’è condivisione. La prossima settimana incontreremo il ministro Speranza

e lì esamineremo il lavoro che sta facendo su questo tema un tavolo

tecnico”. Sul coprifuoco, aggiunge, “abbiamo avanzato una soluzione di

buon senso. Decide il governo, ma penso che il primo passo avverrà a

breve”.

Fedriga ha invitato però a non focalizzarsi solo sul coprifuoco:

“Va fatta una valutazione sull’opportunità di anticipare anche le riaperture o

la ripresa di attività previste per giugno e luglio. Mi riferisco alle palestre, ai

parchi tematici, alla ristorazione al chiuso, ai centri commerciali nei

weekend”.

Quanto all’ipotesi di vaccinazione in vacanza:

“Per ora è un’idea. Dobbiamo studiarne la fattibilità. La immaginiamo  non

per tutti, ma per chi lavorando o studiando fuori sede per le vacanze torna

nella sua città. È una forma di agevolazione per forza limitata”. 

HuffPost
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